



日頃よりPTA活動へのご理解とご協力をいただきありがとうございます。
今年度もコロナ禍にあり、対面での活動が難しい状況が続いておりますが、今できる形で皆様とつながっていただければと思っております。その一つとして、PTAの活動を本校のホームページに掲載いたします。
今年度もほっとできるPTA活動をめざしてまいります。ご多用とは存じますが、皆様と楽しい時間を共有できればと考えております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

芳賀会長より
引き続き、終わりの見えないコロナ禍にありますが、いろいろ工夫しながら交流、親睦を深めていきたいです。

校長より
児童生徒、保護者、皆様とのつながりを大事にしていきたいです。各病院をまわり、本校は通学生と入院する子の2面性があると感じました。両方が本校の大切な児童生徒でありPTAです。ほっとするものを発信してはどうでしょうか。

役員会のご意見
通学生と入院している子、双方の気持ち。日々の生活の中で、子どもも親も疲れてしまうことがあります。また、入院していると自分の子供であつてもかかわることができない場合があります。ほっとすることができる自分だけの時間を持つことは、子供を支えていくためにも必要なことだと思います。



1 令和4年度PTA総会 書面開催しました。

表決書のご提出をありがとうございました。今年度は下記の皆様に役員をお引き受けいただきました。

令和4年度PTA本部役員と主な役割

PTA 会長 (芳賀 弥男様)・・・特P連会議や本校の学校評議員会等への出席等
PTA 副会長 (児玉 志保様)・・・会長の補佐等
書記 (正田 真紀様)・・・記録、PTA広報誌の校正等
会計 (和地 春佳様)・・・会計関係の確認等

※その他、役員の皆様には、役員会への出席やPTA行事の立案・運営等、学校職員と共に無理のない形でご協力いただいております。

※今年度の監事(会計監査)は、吉川様に受けていただきました。



2 茨城県特別支援学校PTA連絡協議会 第1回理事・評議員会が開催されました。

6月21日(火)オンラインで行われました。本校からは、芳賀様と正田様に研修会、PTA会長情報交換会等にご出席いただきました。本校からは、オンラインによる保護者交流会について説明しました。



3 オンライン保護者交流会を行いました。

6月23日(木)皆様のご自宅や仕事先から、オンラインで交流しました。コロナの影響を受け、参加できなくなってしまった方もいらっしゃいましたが、訪問教育の方も含めて5名の保護者が参加してくださいました。自己紹介の後、校長先生へのインタビュー、フリートーク(休みの日の過ごし方)、〇×クイズやストレッチを行い、楽しい時間を一緒に過ごすことができました。



10月20日(木)、第2回オンライン保護者交流会を実施する予定です。今回は、エコバッグとしおり作り、フリートーク等を行います。お茶を片手に、是非お気軽にご参加ください。